

Вопросы магистратуры по комплексному экзамену :

Дисциплина: Современные проблемы международных отношений и мировой политики

1. Понятия «мировая политика», «глобализация» и взаимосвязь двух понятий
2. Влияние процесса глобализации на международную политику государств
3. Принятие внешнеполитических решений на современном этапе
4. Распределение власти в современном мире (США, ЕС, Россия, Китай)
5. Глобальная безопасность и контроль над вооружениями. Региональные конфликты в современных международных отношениях.
6. Мировые экономические вызовы и угрозы на современном этапе
7. Усилия международных организаций по борьбе с международным терроризмом
8. Экологические вызовы мировому сообществу. Изменение климата и др.
9. Попытки государств противостоять нетрадиционным угрозам современности
10. Международные организации на мировой арене, их миссии и цели
11. Кыргызстан в международных организациях
12. Интересы России, Китая и США в Центральной Азии
13. Региональные конфликты в современных международных отношениях
14. Внешняя политика Кыргызстана на современном этапе (в СНГ, ЦА, ЕС, КНР и др.)
15. Сотрудничество КР и государств ЦА с РФ/США/ КНР в вопросах безопасности, экономических и политических преобразований

Дисциплина: Основной иностранный язык (английский)

1. Explain specificities of the object and subject of International Relations
2. Define world politics, the relationship between domestic and foreign policies of the state.
3. Comment on the universal laws of International Relations
4. Comment on the basic issues of globalization and internationalization of current international life
5. Which of the two main models of International Relations' system do you consider the most appropriate in modern conditions - unipolar or multipolar? Justify your answer.
6. The conception of security. Its nature and types.
7. Describe International law as a special social institution.
8. Describe the main stages of development of International law.
9. Describe the basic diplomatic methods covering International Relations.
10. Analyze International organizations and their main types and missions.
11. Describe current issues of the environment, natural and human resources.
12. Give a definition of modern international and organized crime.
13. The role of military forces in modern world politics
14. The role of information and mass media in modern International Relations
15. Characteristics of modern international conflicts. Cases and types.

